

Au moment de mettre sous presse nous apprenons que les ministres se sont, enfin, décidés à ouvrir les chambres le 28 de ce mois !

Sont-ils pressés !

Depuis quelques jours, les colonnes du "Canadien" sont ornées de correspondances qui prouvent que les intrigues du maire Langevin au sujet du Chemin de fer du Nord ne trompent plus personne.

Tout le monde comprend que Sir Hector a joué les citoyens de Québec, mais le plus grand nombre dit comme monsieur Barthe :

"A cela nous ne pouvons que répondre que si les directeurs ne font rien il nous serait bien inutile de parler. Nous n'aimons pas les coups d'épée dans l'eau."

Admirable patriotisme ministériel !

Dans le but de répondre à un correspondant qui, il y a, déjà, près de deux mois, se permit de lui dire la vérité, maître Pierre Gauthier, le premier chicanier de la province nous a remis un "dossier" indéchiffrable et, par conséquent, indigne de la publication. Nous devons constater, aussi, que maître Pierre Gauthier en nous remettant son "dossier" ne nous a point obligé à le mettre à la porte comme il nous y contraignit, il y a quelques temps, par sa conduite grossières. Cette fois il s'est contenté du mépris que sa conduite à notre égard nous inspire.

Nous informons de nouveau les personnes de la campagne qui nous écrivent par la poste dans le but de s'abonner à "L'Observateur" de payer le port de leurs

lettres d'inclure dans celles-ci le montant de l'abonnement qui est de cinq chelins par an et payable d'avance. Sans cette condition "métallique" les lettres ne sont point retirées du bureau de poste et le journal n'est point expédié.

Afin de pouvoir satisfaire le désir de beaucoup de lecteurs nous publions, aujourd'hui, les débats de la cour criminelle.

A cause de cela la suite de la lecture ne paraîtra qu'au prochain numéro.

Nous informons nos abonnés de Montréal que monsieur Alphonse Doure est maintenant agent de "L'Observateur" dans leur ville.

McDONALD.

ALLEYS.



Les ministres Cartier, McDonald, Alley et Belleau, prenant des leçons de danse afin de danser, mardi prochain, le "reel" du pays.

POUR RIRE.

"Le Pilot" annonce que si le "solliciteur" Morin "perd son élection à Terrebonne, il est certain d'un siège ailleurs."

Le ministère se propose donc d'immoler un mouton ? Hélas ! si ce sacrifice ministériel a lieu, le budget de la province saignera diablement !

Le père Renaud a juré ses grands et ses petits dieux de faire réélire son jeune ami, son protégé, son Benjamin, son futur gendre, son tout ce que l'on voudra.

Pendant que les Canadiens souffrent les tortures de la famine que font Cartier McDonald et compagnie ?

— Ils dansent à "la Salle Musicale"

— Quelqu'un nous faisait remarquer que les neuf cents piastres que va dépenser Johnay McDonald pour faire danser, mardi prochain, ses douze cents convives auraient été mieux employées à nourrir les pauvres.